

協会の最近の活動報告

「須賀川地区産業安全衛生大会」を開催 10月25日

協会活動の中で最も重要な活動である、須賀川地区産業安全衛生大会を10月25日須賀川市のベル・クイーンズで開催いたしました。今年、日本での産業安全活動100年、須賀川労働基準協会設立60周年の記念すべき大会となりました。受賞者のみなさんの紹介と特別講演については「協会だより」やホームページで報告をいたします。



＜事業場表彰を受けた 神田産業殿＞



＜大会は新聞各社でも報道されました＞

「床上操作式クレーン技能講習」を実施 10月23日

10月20日、21日、23日 床上操作式クレーン技能講習を実施いたしました。



「全国産業安全衛生大会」へ参加 10月12日

毎年全国各地の中核都市で開催される全国大会。今年、東京での開催となりました。日本で「安全活動」がスタートしてから100年目を迎える記念すべき大会でありました。この大会で、須賀川市の三瓶利張殿が「緑十字賞」の受賞をいたしました全国ボイラー協会理事としての活躍を認められての表彰ですが、三瓶さんは(社)須賀川労働基準協会の理事としても協会活動にご協力をいただいております。

「福島県産業安全衛生大会」へ参加 10月6日、7日

今年の県大会は会津若松市で開催されました。例年通り、須賀川協会ではバスを仕立て、県大会への参加と翌日の工場見学をセットで企画しました。

県大会では事業場表彰として、石川町の「東京下田工業株式会社殿」が労働局長奨励賞を受賞し、安全功績者表彰として、赤羽組の赤羽隆氏、衛生功績者として福島交通(株)須賀川営業所の瀬谷賢次氏のお二人が表彰を受けました。

翌日の工場見学では新潟県柏崎刈羽原発を見学いたしました。福島原発の事故後で、福島県の安全団体の工場見学ということで、東京電力さんとしても、最恵国待遇で構内を案内していただきました。



「RA推進協議会 9月例会」を開催 9月28日

